

Índice Septiembre 2001



- La apertura de México y la paradoja de la competitividad: hacia un modelo de competitividad sistémica**

René Villarreal , Rocio Ramos de Villarreal

Los autores sostienen que en México el modelo industrial exportador de manufactura de ensamble se encuentra desarticulado y aporta escasos recursos tributarios, por lo cual plantea un modelo de industrialización tridimensional y una política de competitividad sistémica para el desarrollo.

- Comercio intraindustrial en el sector manufacturero mexicano**

Lissette Wendy Moreno Villanueva, Ángel Palerm Viqueira

El índice de comercio intraindustrial muestra que la expansión del comercio exterior de México en las últimas dos décadas se asocia no tanto a factores de ventaja comparativa de unas industrias sobre otras, según postula la teoría tradicional, como al desarrollo de modelos de producción compartida y a la especialización internacional.

- Factores determinantes de la inversión extranjera: introducción a una teoría inexistente**

Alfredo Guerra-Borges

Se examinan varias hipótesis o propuestas teóricas sobre factores determinantes de la inversión extranjera agrupadas de acuerdo con las condiciones que despiertan el interés de los inversionistas de un país por invertir en otro.

- Crisis financiera y regulación política en América Latina**

Jaime Marques-Pereira

Se aborda la soberanía monetaria de los estados de América Latina en el marco de la mundialización financiera y se pretende precisar los márgenes de acción gubernamental en materia de estrategia monetaria ante los problemas de política interna que entraña la liberalización de los mercados financieros.

[iVisite la sección de eventos!](#)

[Presentación de la revista](#)

[Publicidad](#)

[Directorio](#)

[CD-ROM y otros productos](#)

[Instrucciones para colaboradores](#)

[Siglas utilizadas](#)

[Otras páginas de interés](#)

[Actividad editorial 2003](#)

[Números Anteriores](#)

[Imprimir](#)

[Enviar Página](#)

[Su Opinión](#)